

Außergewöhnliche Klimaschutzwette: Hansenberg-Schüler gewinnen gegen DIE GRÜNEN

19. Juni 2009

Eine Wette der besonderen Art ging der bildungspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Mathias Wagner, mit Schülerinnen und Schülern der Internatsschule Schloss Hansenberg ein. Mathias Wagner sagte dem Jahrgang eine finanzielle Unterstützung ihrer Abiturfeier zu, sofern es ihnen gelinge, die Treibhausgasemissionen ihrer Schule im Zeitraum von 2006 bis 2008 um zehn Prozent zu reduzieren. Mit verschiedener Energiesparmaßnahmen, wie einem Energiespar-Wettbewerb unter den Internatshäusern, Energiespartipps für alle Schülerinnen und Schüler und sich nachts automatisch ausschaltenden Schulcomputern, haben die Schülerinnen und Schüler dazu beigetragen, dass der CO₂-Ausstoss der Schule nicht nur um die anvisierten zehn Prozent sondern sogar um weitere vier Prozent gesunken ist.

Nachdem sich Mathias Wagner vergangenen Montag persönlich von den erfolgreichen Einsparmaßnahmen der Internatsschüler überzeugt hatte, überreichte er dem Abiturjahrgang den versprochenen Gewinn. DIE GRÜNEN zeigen sich erfreut über den Ausgang der außergewöhnlichen Wette und hoffen dadurch, auch zukünftiges Engagement für weniger Treibhausgasemission und einen sensibleren Umgang mit dem Thema Klimaschutz zu bewirken. "Normalerweise will man ja Wetten gewinnen, aber in diesem Fall freue ich mich mit den Schülerinnen und Schüler. Es ist beeindruckend mit viel Engagement hier gearbeitet und einiges verändert wurde. Selbst vor einer Untersuchung des Einflusses der Duschkultur und Duscharten auf den Energieverbrauch im Internat haben die Schülerinnen und Schüler nicht halt gemacht", sagt Mathias Wagner.

Für die Internatsschule sind mit dem Ende der Wette die weiteren Bemühungen zur Reduzierung der Treibhausgasemissionen allerdings keineswegs abgeschlossen. Den Schülerinnen und Schülern zufolge befinden sich bereits weitere Maßnahmen in Planung. DIE GRÜNEN wünschen bei diesen Bemühungen weiterhin viel Erfolg. Auch die aus Anlass der Wette neu gegründete Energie-AG wird weiter arbeiten.

Die Idee zu der Wette war vor zwei Jahren bei einer Diskussion mit dem damals 11. Jahrgang der Schule mit Mathias Wagner entstanden. Auf die Frage der Schülerinnen und Schüler, was jeder einzelne tun könne, um das Klima zu schonen, antwortete der Abgeordnete "probier es doch an Eurer Schule einmal aus". Daraus ist dann die Wette und eine "Vereinbarung zur Treibhausgasemissionsreduktion an der Internatsschule Schloss Hansenberg" entstanden.

Pressestelle der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Hessischen Landtag
Pressesprecherin: Elke Cezanne

Schlossplatz 1-3; 65183 Wiesbaden
Fon: 0611/350597; Fax: 0611/350601
Mail: gruene@ltg.hessen.de
Web: <http://www.gruene-fraktion-hessen.de>